



EL CABALLITO

La panista que votó a favor de la reforma judicial

ESPECIAL

::::: Nos cuentan que, en el cierre de sesiones del Congreso de la Ciudad de México, la diputada del PAN, **Daniela Álvarez**, fue la única de este partido que votó a favor de la reforma al Poder Judicial, por lo que fue aplaudida por legisladores de Morena. Nos detallan que doña Daniela fundamentó el dictamen para modificar la Constitución para permitir que en 2025 se dé la elección de 25% de jueces capitalinos, y dijo que está orgullosa de ser de oposición y panista, pero también del papel institucional que realiza el Congreso a favor de la Ciudad. Los morenistas, desde tribuna, le reconocieron su congruencia, aunque para algunos dentro del panismo, los argumentos de doña Daniela fueron poco convincentes.



Daniela
Álvarez

El diputado de Morena por un día

::::: Como le adelantamos en este espacio, **Ángel Tamariz**, quien fue designado por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada Molina**, como el titular de la Agencia Digital de Innovación Pública, fue diputado provisional y ahora, nos dicen, lo fue solamente por un día. Luego de rendir protesta el lunes, ya en la madrugada del martes, el legislador local propietario, **Fernando Zárate**, quien se había ausentado y por eso rindió protesta su suplente, en este caso, don Ángel, mandó un oficio a la Mesa Directiva del Congreso capitalino para informar de su reincorporación ese mismo día.



Ángel
Tamariz

Incumplen con el pago de aguinaldo a trabajadores de Ecatepec

::::: Los que no pasaron una Nochebuena, y menos feliz Navidad, fueron los casi mil empleados sindicalizados del organismo de agua de Ecatepec, a quienes no les pagaron sus quincenas de diciembre, aguinaldo y prima vacacional, como se lo habían prometido las autoridades estatales. Después de casi dos días de bloqueos la semana pasada, intervino el gobierno mexiquense para solucionar el conflicto y les ofreció que presionaría al municipio para que cubriera sus obligaciones laborales, pero no fue así. Parece que la gobernadora **Delfina Gómez** tendrá que ser muy enérgica con el edil **Jesús Palacios**, quien llegó por el partido guinda, porque alguien no cumplió lo prometido.



Jesús
Palacios